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任何投资都是对未来的预测。预测的对错决定了盈亏。

有50%的几率预测成功和失败。其实所有的投资对任何人都是公平的。

其实无论是虚拟货币、资金盘还是数字存储，所有的改变都离不开原著，你要进入
核心圈子，这是大多数人都不具备的资源。

如果没有呢&#039；t？

依靠自己的大脑，努力，不断的积累，尽量不要那么固执，甚至偏执。接受外界的
一切信息，挑出对自己有用的，而不是一味的反对。

看着那些赔钱维权的韭菜，都太自信了，don&#039don’不要听外界的话。不要
听任何外界的负面信息，只听他们想听的。

&quot；弃武&quot边肖把这种人归因于此。作为散户，唯一公平的是我们都有脑
子。

谈虚拟货币。

露娜在2020年底。当时推荐几块钱，后来涨到100块钱。在100元的时候我发了几
次提醒，这将是历史最高点。

结果，它没有&#039；卢娜很快就会归零。

你一开始就听我的，前期买，做了几百遍。圆周率币100美元还有希望吗？我做空
了100元。，就是一百万的利润。

然后一个傻逼问，你写的这么好赚到钱了吗？你有什么证据证明你上面说的话吗？

关注我的人知道我说的是不是真话，也知道我从来不找借口，不隐瞒自己的观点，
也不妄自菲薄。

傻韭菜不&#039；我不知道有一种东西叫做记录。我发的内容都是有迹可循的(当
然也有一些特殊的原因，有一部分被删了)。可以自己搜索一下。你猜我赚不赚钱？

和最新记录可以&#039；不会被伪造。

平头哥，半个多月前，ETH接近1800，ETC接近40美元的时候，提醒他在合并前退
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出，同时做空。事实证明了我判断的准确性。只要我做这个，基本上就赚钱了。

上一篇文章我预测饼状图可能会反转，下一步很快会反弹超过20000，两天后结果
就出来了。

回到一年前。2021年519虚拟币最牛之前，我会发布监管提醒，承担市场风险。

FIL最风光的时候，他分析了很多风险，指责FIL传销。后来直接从几百块钱跌到了
五块钱上下。

工信宝最差的时候1元多。这个机会提醒了我，后来也涨了不少。

BZZ，平头哥私下向散户出价，但发现是骗局后，立即清空，并发出警告。

Chia，我也揭穿了是骗局。

WAVES公链，当时是68美元，我提醒这是顶部位置，说明大家都在做空。它&#03
9；现在还不到4美元。

从去年到现在，关键期的行情分析帮助了很多人提供了正确的方向。很多人赚。

雷达、世博、环保币也是及时提醒。

有很多黑粉质疑过一个问题：这样写，唐&#039；你不必开始工作？

我的反驳是：有一种东西叫止损，止损就是赚钱。还有一种东西叫空。把任何问题
看得太轻，都是你赔钱的原因。

合格投资者需要掌握多种投资方法。。如果你知道熊市即将到来，货币价格将会下
跌，但你不知道。你不知道合同也能赚钱，也许在过去的一年里你错过了一百次一
千次。扎里说。

我是第一个给它正面评价的人，但我从来没有否定过它的资本盘性质。

后来我就很少写了，尤其是我得到了一些核民通过赞循环听到看到的消息。割韭菜
的时候到了。

由于李赞被罚款并准备购买期权，该项目被出售给另一家公司。。许多人都期待着
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更好的未来，但他们的继父母真的没有&#039；我不在乎！

只专注于收割和鬼混，彻底失去了从战争结束开始的初衷，不再拉和藏疯狂的钱。

其实对于我所有的粉丝来说，只要他们在后台私下聊天加我为好友，我早在两年前
就告诉他们：李赞是基金，你要趁早还本金，先还本金，别&#039；不要增加你的
仓位。

聪明的投资者和愚蠢的投资者是有差距的：自救，自己找答案。而不是在黑暗中等
待甚至反驳坏消息。

没有人有义务去回答那些只认真听的人。

轻松百宝箱。

作为前藏圈领袖，4、5月份提醒我尽快退出游戏。

从下一个100亿市值到10亿圆周率币还有希望吗？我也可以告诉你，这个立场是维
持不了的。

IBOX交易员是币圈的老镰刀。他们有很好的与人相处的能力&#039；的心。自然
是想从上面割韭菜。零是最终结果。

数字西藏是趋势，但数字存储二级市场实际上是一种没有价值支撑的金融炒作，是
一种边缘化的、不稳定的投资，随时可能被监管切断。

IBOX目前遇到了很多问题。。稳定了一个月10多亿的市值。很快就会崩溃，而且
会很糟糕。甚至可能跌破5亿，甚至最终达到1亿，几千万，几百万.退役的

雷达。

雷达的傻韭菜最可笑。

暴跌前一年多，我写了无数文章，甚至画了一张预测k线，提醒大家出局。结果我
得到了很多谩骂，甚至无视。

雷达坠毁的时候，我骂过他们，但是我不能&#039；不要醒来。嗯，我有两句好话
要说。。我没有&#039；不要指望每个人都快乐，读很多书。
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亏损的原因其实是散户太顺从自己内心的想法，只想看到自己想看到的，而不是接
受真相，因为真相往往是丑陋的。

懒惰，舒适区，惯性思维。

人性的缺点就是会导致投资失败。成功与失败的区别在于，少数成功者会克服人类
的种种缺点，离开自己的舒适区。

最后，我想对所有粉丝说一句话：一切都要靠自己去实践和判断，而不是猜测。。
我们经常在&quot几乎&quot和&quot应该&quot。

原文来自微信微信官方账号(蜜罐观):说说露娜，李赞，IBOX，雷达，虚拟货币！
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